



Madame, Monsieur, Chers parents,

Voici la troisième période qui s'achève. Même si celle-ci fût courte, les vacances vont être les bienvenues pour tout le monde.

Je vous souhaite à tous de belles vacances et une belle entrée dans le temps du Carême qui démarrera le 22 février prochain, avec le mercredi des Cendres, pendant la deuxième semaine des vacances.

Laure Bretonnière, cheffe d'établissement.

Calendrier: A vos agendas...

- Soirée projet éducatif d'établissement : le mardi 7 mars de 20h à 21h30
- Voyage en Belgique pour les élèves de CM1 du 12 au 18 mars 2023
- Temps fort aux Calvaires pour les élèves de CM : lundi et mardi 4 avril 2023
- Bol de riz au profit de l'association Samba Dia : vendredi 7 avril 2023
- Erasmus Days: mardi 11 et jeudi 13 avril 2023
- Cross communal pour les élèves de CE et CM : vendredi 14 avril 2023
- Kermesse: samedi 1^{er} juillet 2023 (13h 18h)

Portes ouvertes

Vendredi 3 février, l'école Saint-Joseph a ouvert ses portes aux familles. L'équipe enseignante et plusieurs membres des associations se sont prêtés au jeu de faire visiter l'école de leurs enfants à des nouveaux parents. Le retour des familles accompagnées est sans équivoque : Tout le monde a assuré!

C'est l'image d'une école accueillante, d'un travail d'équipes et des enseignants motivés qui reste suite à ce premier contact.

Merci beaucoup à chacune et chacun pour ce temps accordé à passer le témoin aux jeunes entrants. C'est un grand signe de solidarité vécue.

« Seul on va vite, ensemble, on va plus loin », proverbe africain.

Site Internet

Cela fait des semaines que l'on y travaille, le site Internet de l'école est enfin à jour ! Il se trouve à la même adresse : https://ecole-stjoseph-pontchateau.fr/





Vous y trouverez des informations actualisées tant sur le fonctionnement de l'école que de la vie des classes. Belle promenade sur les pages de notre site!

<u>Projet éducatif d'établissement</u> :

En ce début d'année 2023, l'ensemble de la communauté éducative de l'école Saint-Joseph engage une réflexion sur son Projet Educatif d'Etablissement. Un premier temps de sensibilisation, d'information, et d'échanges sur ce sujet se déroulera avec l'équipe enseignante et le personnel OGEC au retour des vacances. Il convient, aussi, d'aborder cette question avec vous, parents d'élèves. Pour se faire, je vous propose une rencontre le :

MARDI 7 MARS 2023 de 20h à 21h30 à l'école, dans la cantine maternelle.

Une invitation vous sera envoyée par mail début de semaine prochaine et par papier à la rentrée. Je vous espère nombreux à venir réfléchir ensemble aux orientations éducatives pour notre établissement.

<u>Classe découverte</u>:

Les élèves de CM1 partiront en mobilité en Belgique du 12 au 18 mars 2023 dans le cadre du programme ERASMUS. Ils ont débuté une correspondance avec des écoliers bruxellois qu'ils auront le plaisir de rencontrer tout au long de leur séjour.

Au programme : visite du centre belge de la BD, visite guidée de Bruxelles, visites de l'Atomium, de Mini-Europ, du Parlement européen et du Parlamentarium, excursion dans la ville de Gand avec balade sur ses canaux et accès à son belvédère, sans oublier la dégustation de spécialités typiquement belges !

Un beau programme en perspective!

Accompagnant la classe découverte, je serai absente cette semaine-là. C'est M. GLOTAIN, enseignant en CE2 A et Mme LAUNAY, enseignante en CP B qui assureront la décharge de direction.

Merci pour votre compréhension.

<u>Livret scolaire</u>:

Vous avez reçu fin janvier le livret numérique de votre (vos) enfant(s) via éducartable. Pour ceux qui ne l'ont pas encore fait, merci de cocher la case signature attestant que vous avez bien pris connaissance de celui-ci.